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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Grundmann erklärt, dass das Zeitfenster für die Anzeige zum Hafenimbiss zu 
knapp gewesen sei. Die Formulierung, was gemacht werden soll, kann der Stadt re-
lativ egal sein. Hier müsse man dranbleiben, die Saison stehe kurz vor der Tür!

Herr Petrikat weist daraufhin, dass jeder Bürger aufgerufen ist zur Wahl zu gehen, 
auch wenn nur ein Kandidat da ist, um die geforderte Wahlbeteiligung von 15 % zu 
erreichen. Dieses möge jeder publik machen.
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